

Fleurissement : 72 prix pour un village de 140 foyers

Les participants aux festivités du week-end dernier autour de la quatrième fleur et de la quatrième cloche de Dieffenbach-lès-Woerth ont également pu découvrir le mécanisme de l'horloge Schwilgué : ce dernier, qui comporte un rouage de mouvement et un rouage de sonneries des heures, avait été installé dans le clocher suite à une délibération municipale du 5 octobre 1839. Après cinquante années de silence, il est désormais visible dans la nef de l'église. La conception et la réalisation de la niche qui l'abrite est l'œuvre de Jean-Claude Lanoix, meilleur ouvrier de France. Son installation a nécessité le raccourcissement de plusieurs bancs par des bénévoles. Pour le financement, 50 % ont été pris en charge par le conseil de fabrique, et pour le reste un appel est lancé aux donateurs qui pourront réaliser une déduction fiscale de 66 %.



Les lauréats ont posé pour la photo souvenir dans l'atelier municipal aux côtés du député Frédéric Reiss, de la conseillère départementale Nathalie Marajo et du maire Alphonse Atzenhoffer, et en présence de Marceline, Émilie, Célestine et Manon : les quatre demoiselles d'honneur représentent les années 2005, 2008, 2011 et 2015, dates auxquelles la commune a obtenu ses quatre fleurs successives. PHOTOS DINA-AL.R.

Les denses festivités du 1^{er} mai à Dieffenbach-lès-Woerth avaient été lancées vendredi 29 avril avec la remise des diplômes du concours communal de fleurissement 2015.

LES LAURÉATS ÉTAIENT entourés par Marceline, Manon, Célestine et Émilie, vêtues de tenues de circonstance réalisées par Sandra Kieffer : les quatre demoiselles d'honneur représentaient les années 2005, 2008, 2011 et 2015, dates auxquelles la commune a obtenu ses quatre fleurs successives. C'est dans l'atelier municipal décoré pour la circonstance que 72 prix — pour un village qui compte 140 foyers ! — ont été remis (lire l'encadré) en lien avec le prestigieux trophée des quatre fleurs obtenu par la commune.

Pour le maire Alphonse Atzenhoffer, le but est de fédérer et de motiver toutes les personnes qui s'impliquent dans le fleurissement de leur propriété, mais aussi dans l'entretien des espaces publics. Il a souligné la grande solidarité des habitants du village, le moteur qui permet d'arriver à un tel exploit pour une commune aux moyens limités. L'ouvrier communal Patrick Beckerich a été félicité pour son travail remarquable tout au long de l'année, et surtout pour sa belle prestation en 2015, la sécheresse n'ayant pas simplifié sa tâche. Le paysagiste Daniel Schneider a quant à lui été remercié pour l'excellent choix et la diversité des plantations. Claude Weisbecker et Gérard Rickling ont été spécialement salués pour la sauvegarde des pâturages et des vergers grâce au bétail et aux moutons qui en sont les

gardiens. La conseillère départementale Nathalie Marajo a encouragé les Dieffenbachois à poursuivre leurs efforts autour de la nature et de l'environnement, le député Frédéric Reiss a salué l'esprit de village qui est un signe d'accueil, et s'est réjoui que le village « quatre fleurs » figure en bonne place dans le « Guide du routard » élaboré avec l'association pour le développement de l'Alsace du nord (Adean) et qui sortira le 3 juin. Ancien footballeur, il a souhaité aux villageois, qui viennent de monter d'une division, de s'y maintenir durablement. Aidé par quelques complices, Marinette Hebling a réalisé un diplôme géant remis au maire et au premier adjoint, intitulé « D'ferie Arweider von Dieffebach » — un petit clin d'œil aux élus qui n'hésitent pas à tomber leur cravate pour don-

Le palmarès :

Lors de son passage du 20 août 2015, le comité du fleurissement communal a établi le palmarès suivant :

- **Rue Principale** : Marinette Hebling, François Kieffer, Denise Kieffer, Claude Cantelle, Michèle Emy, Daniel Schneider, François Knobloch, Corine Cuntz, Antoinette Fuchs, Germaine Kim, Djamilia Frafer, Marceline Logel, Jean Eicheldinger, Marie-Thérèse Lehman, Bernard Graff, Vincent Logel, Marie-Thérèse Kieffer, Raymond Heim, Jean-Claude Ziegler, Cyrille Spohr, Marie-Jeanne Logel, Marie-Madeleine Reymund, Francis Morio, Sophie Anta, Mélinda Atzenhoffer et Paul Weiss.
- **Route de Gunstett** : Edith Albecker, Francine Hummel, Benoit Hebling, Georges Roth, Sébastien Albecker, Alexandra Meyer, Daniel Wolff, Marc Kim, Manuel Romero, Patrick Roth, Bruno Stolz, Bernard Hieber, Betty Schneider, Stéphane Roméro, Etienne Jaeck, Pascal Hieber, Antoine Reymund et Jean-Louis Bahl.
- **Route de Woerth** : Louis Wacker, Liliane Kieffer, Mathieu Wolff, Guy Hieber, Robert Schneider, Sonia Fuchs, Daniel Lercher, Charles Ziegler, Antoinette Wolf, Dominique Schneider, Ferdinand Logel, Christian Wac-



Chaque récipiendaire a reçu un diplôme, un bon d'achat de 30 euros et une montre avec un cadran sur lequel sont représentés les quatre fleurs, les quatre cloches et le blason du village.

- ker, Patrick Wacker et Bernard Rauscher.
- **Rue de Neufeld** : Marguerite Bayer, Clément Logel, Jean-Louis Geistel, Robert Heim et Astride Roth.
- **Impasse Bel-Air** : Denis Eicheldinger.
- **Rue de Preuschdorf** : Lucie Schneider, Georges Lercher, Marie-Noëlle Rouers, Marie-Josée Kieffer et Claude Lehmann.
- **Rue des Alouettes** : Claude Weisbecker et Roland Leibold.
- Le prix d'excellence a été attribué à l'ouvrier communal Patrick Beckerich.

ner un coup de main pendant leur temps libre. Le prochain challenge pour le village situé sur les hauteurs de la communauté de commu-

nes Sauer-Pechelbronn est désormais l'obtention de la troisième Libellule qui, n'en doutons pas, donnera lieu à une nouvelle fête ! ■